

Bruno Salomone, roi du rire

Bruno Salomone sera sur la scène de l'Auditorium du Thor ce vendredi 15 mars. Le comédien y jouera « Suite royale », en compagnie de Julie de Bona. Une comédie tendre et légère, mise en scène par Bernard Murat, qui fait rire (et réfléchir) sur les joies et les malheurs de la vie de couple.

Publié le 28 février 2024



Julie de Bona et Bruno Salomone

Dans « Suite royale », vous partagez la scène avec Julie de Bona. Vous y interprétez un couple qui doit faire face à des difficultés liées à la nouvelle notoriété de votre personnage.

Je joue le rôle d'Antoine, un écrivain vivant aux crochets de son épouse Pauline depuis 15 ans. Contre toute attente, j'invite ma femme dans la suite royale d'un hôtel. L'occasion de lui annoncer une bonne et une moins bonne nouvelle. Je lui apprends que je vais être le probable lauréat du prix Goncourt, décerné dès le lendemain. La seconde nouvelle, c'est que je lui annonce que je la quitte pour la protéger car mon nouveau statut d'écrivain médiatique n'est plus compatible avec la vie maritale. C'est une pièce pleine de rebondissements, sur un ton léger, dans l'esprit de la comédie de Boulevard, tout en abordant des thèmes plus sérieux : comment le succès et la notoriété peuvent changer le cours d'une vie.

Vous serez sur la scène de l'Auditorium du Thor le 15 mars prochain. Connaissez-vous cette salle ?

J'y ai joué l'un de mes premiers one-man shows, il y a vingt ans déjà ! J'en garde un bon souvenir même si la salle a changé depuis... C'est aussi l'occasion de faire étape dans le Vaucluse, où j'ai de bons souvenirs, notamment lors du

festival d'Avignon en 2022. Nous y avons joué « Au scalpel » durant près d'un mois et cela reste un très bon souvenir. Il y avait une belle ambiance.

Dans « Au scalpel » justement, vous étiez sur scène avec Davy Sardou. Vous appréciez tout particulièrement jouer en duo ?

C'est en effet une formule qui fonctionne bien sur scène même si « Au scalpel » est sur un autre ton. Il s'agit d'un thriller psychologique, avec des joutes verbales entre les deux personnages qui sont frères et qui se détestent.

Votre actualité est actuellement consacrée au théâtre. Travaillez-vous sur d'autres projets ?

Je vais tourner une série pour la plateforme en ligne de France Télévisions, France TV Flash, qui s'appelle « Enjoy ». C'est l'histoire d'une rencontre entre un présentateur d'une chaîne d'informations, aux idées bien arrêtées, avec un jeune livreur confronté, quant à lui, à la dure réalité de son métier. Je dois aussi tourner un nouvel épisode de la série « Fais pas ci, fais pas ça ». Par ailleurs, je vais me consacrer à un projet plus personnel, dans l'univers de l'écriture, probablement autour de la BD. C'est une nouvelle aventure qui me tient à cœur, après mon premier roman, paru il y a cinq ans, « Les Misophones » (NDLR : éditions Le Cherche midi).



"Suite royal" - Auditorium du Thor
Vendredi 15 mars 2024 à 20h30
Tarifs : de 15€ à 40€

En savoir plus sur la programmation de l'Auditorium du Thor [Programmation tout public - Auditorium Jean Moulin \(vaocluse.fr\)](#)



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09